
Юрий Бобрышев: Вместе с губернатором и правительством депутаты 

будут решать задачи, обозначенные в Послании. 

 

Председатель Новгородской областной Думы Юрий Бобрышев 

прокомментировал Послание губернатора Новгородской области Андрея 

Никитина: 

«Традиционно Послание губернатора – это возможность оценить результаты 

проведённой работы и обозначить планы на будущее. А они, как и прежде, 

масштабные. 

Новгородская область активно развивается во многом благодаря поддержке 

Президента. У главы государства особое отношение к нашей древней земле, 

к новгородцам. Десятки миллиардов рублей, которые удалось привлечь из 

федерального бюджета, помогают решать многие наболевшие вопросы, 

реализовывать новые востребованные проекты. Поэтому важно увеличить 

свою долю участия в достижении тех целей, которые поставил Президент. По 

предложению Андрея Сергеевича Никитина ряд федеральных инициатив 

будет дополнен региональной составляющей. 

Один из примеров – меры поддержки семей с детьми. Эта тема напрямую 

связана с решением демографических проблем нашей страны. Несмотря на 

то, что Год семьи завершился, вопрос не уходит с нашей повестки. Не менее 

важно – развитие здравоохранения, образования. Работа по всем ключевым 

направлениям будет продолжена. 

Серьёзным проектом на ближайшие годы становится строительство ВСМ. 

Дано поручение обязательно контролировать вопросы выкупа земельных 

участков, которые попадают в зону строительства магистрали. Компенсация 

за имущество граждан должна быть реальная, с учётом инфляции. 

В Послании прозвучало немало инициатив, требующих законодательного 

обеспечения. Вместе с профильным министерством подготовим 

законопроект о налоговых льготах для компаний, занимающихся 

технологическими исследованиями. Возьмём в работу вопрос о выделении 

дополнительной поддержки районам и округам по наболевшим проблемам 

жилищно-коммунального хозяйства. На новую программу модернизации 

инфраструктуры на период с 2026 по 2030 год заложим не менее трёх 

миллиардов рублей дополнительных средств. Ещё один актуальный для 

региона вопрос – состояние объектов культурного наследия – вынесем на 

федеральный уровень. Будем разрабатывать предложения по ужесточению 

ответственности собственников, которые не содержат такие объекты на 



должном уровне. Диалог на эту тему уже ведём с депутатами 

Государственной Думы. 

Этот год будет особенным – это год 80-летия Победы. Поэтому он должен 

сопрягаться с заботой о наших ребятах, которые сегодня защищают страну. 

Это базовый посыл в выступлении Андрея Сергеевича Никитина. Вместе с 

правительством и губернатором депутаты будут решать все поставленные 

задачи». 

 


